

## **POCL ■ Tracé ouest, l'espoir**

Mercredi 6 juillet, l'association TGV Grande Centre a réuni son conseil d'administration, au Sénat, à Paris. Le Loiret n'a pas manqué d'être représenté, avec Marc Gaudet, vice-président du conseil départemental du Loiret ; ou encore Charles-Éric Lemaigen (LR), président de l'agglomération orléanaise. Rémy Pointereau, sénateur LR du Cher et président de l'association, a rappelé que le tracé ouest « assure un meilleur aménagement et maillage du territoire que le scénario médian » et s'est félicité de la nomination du nouveau préfet coordinateur, Michel Delpuech, préfet de la région Auvergne-Rhône Alpes. Philippe Fournié (PS), vice-président de la région Centre-Val de Loire, a rappelé qu'en cas de choix en faveur du tracé médian, l'exécutif régional n'apportera « ni soutien ni financement ». Une chose est certaine, les élus ont réaffirmé leur envie « d'union sacrée ». Afin d'accélérer les choses, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, « a proposé de solliciter un rendez-vous avec le Premier ministre, Manuel Valls ». Serge Grouard, député LR du Loiret, a insisté sur « la nécessité de la desserte d'Orléans ». Il a aussi fait remarquer que « ce sont les élus qui doivent décider ». Une prochaine réunion de concertation est prévue en septembre. ■